



AVANZA CONSTRUCCIÓN DE BARRERA CENTRAL DE SEGURIDAD



Con un mejor ritmo de trabajo, la empresa contratista CHEC ha registrado un avance en la construcción de la barrera tipo New Jersey, que dividirá ambos sentidos de la ruta 32.

Esta barrera ofrecerá mayor seguridad al tránsito vehicular, pues previene los choques frontales en caso de adelantamientos en falso, evita los giros indebidos en "U", así como el cruce de peatones en cualquier punto de la vía que, por ser de cuatro carriles y con alto tráfico vehicular, puede resultar muy riesgoso para las personas.

El finalizar el mes de noviembre hay construidos 8,15 kilómetros de barrera, principalmente en los tramos entre Guápiles - Guácimo y Barbilla - Matina.



La barrera central de seguridad no constituirá una limitante para la comunicación fluida ente vecinos, pues para el cruce de personas se construirán 24 puentes peatonales, así como y pasos peatonales a nivel, ubicadas en puntos adecuados y donde existe tránsito de personas, para que ese cruce se realice de manera segura.

Así mismo, para dar fluidez al tráfico vehicular en ambas direcciones se están construyendo 11 retornos en puntos específicos, diseñados especialmente para que los conductores realicen ese giro en "U" sin poner en peligro su vida y la de otros usuarios.

Además, se construirán 13 pasos a desnivel, 5 intercambios principales, 4 intersecciones a nivel, 18 accesos a calles principales y 26 kilómetros de rutas marginales, entre otras obras.

Construcción de barrera protectora central tipo New Jersey



RUTA 32 LANZA SU PROPIA PÁGINA WEB

Este mes se habilitó al público el nuevo sitio web del proyecto de rehabilitación y ampliación de la Ruta 32. Esta página fortalecerá la comunicación que la Unidad Ejecutora ha mantenido con las comunidades de los cinco cantones por donde pasa la vía y con otros grupos de interés como que siguen con atención el desarrollo de este proyecto.

La página web <https://www.ruta32.cr/> representa también un compromiso con la transparencia y la información precisa y oportuna sobre el progreso de las obras de ampliación y rehabilitación. El sitio incluye secciones en donde el visitante podrá encontrar toda la documentación legal del proyecto,

como la ley de préstamo, el contrato y sus adendas; los informes técnicos mensuales y de supervisión sobre el avance de la obra, así como los informes ambientales y de las oficinas de comunicación y aproximación con las comunidades (COAPROs).

Además la página cuenta con una amplia gama de recursos gráficos como galerías fotográficas y videos ligados al canal de Youtube del proyecto: Ruta 32 Costa Rica, donde constantemente se suben tomas aéreas que reflejan el avance de las obras.

Para acceder al contenido solamente debe visitar: <https://www.ruta32.cr/>.

SE REANUDAN REUNIONES DE COORDINACIÓN CON LAS COMISIONES CANTONALES



Reuniones en Siquirres y Matina, como parte de la coordinación con las comisiones cantonales de Ruta 32.

Luego de una interrupción sufrida como consecuencia del inicio de la pandemia y del proceso de elecciones municipales, la Unidad Ejecutora de Ruta 32 y las comisiones cantonales retomaron sus reuniones de coordinación.

Previamente, los funcionarios de la Unidad Ejecutora participaron en una reunión con el Concejo Municipal de Limón, el 12 de noviembre, así como en la reunión de la Comisión Intercantonal de Ruta 32, el 25 de noviembre, la cual ahora es liderada por los alcaldes de los cinco municipios aledaños a la vía, más el alcalde del cantón de Talamanca.

En este encuentro intercantonal, el Ing. Kenneth Solano hizo un recuento de los avances que tenido el proyecto en

los últimos meses y de los problemas que aún se presentan, e informó de la actualización de las obras complementarias que cada cantón había solicitado, adicionales al alcance del contrato de construcción con la empresa CHEC.

Luego, en las reuniones cantonales con los representantes de cada municipalidad, que se realizaron entre el 1° y el 10 de diciembre, en Siquirres, Limón, Pococí, Matina y Guácimo, se revisaron en detalles las listas de las obras complementarias y las ubicaciones solicitadas por los vecinos.



El Ing. Solano indicó en cada reunión que aún no se cuenta con los recursos para la construcción de estas obras, pero que la Administración está haciendo esfuerzos conscientes para conseguir el financiamiento, el cual se estima inicialmente en \$45 millones. Pie de foto: Reuniones en Siquirres y Matina, como parte de la coordinación con las comisiones cantonales de Ruta 32.

LA RUTA EN CIFRAS

Las oficinas de Comunicación, Atención y Proximidad (COAPROS) atienden las inquietudes, quejas o sugerencias, y mantienen una comunicación oportuna, proactiva y asertiva con gobiernos locales, asociaciones comunales y grupos de vecinos. Como parte de su labor, durante noviembre atendieron:

Fuente: Unidad Ejecutora Ruta 32

41 visitas en campo:

10 en Pococí, 12 en Guácimo, 18 en Siquirres y 1 en Matina.

2 reuniones comunales:

Concejo Municipal de Limón y Comisión Cantonal de Matina.

91 casos nuevos:

5 en Pococí, 22 en Guácimo, 22 en Siquirres, 22 en Matina y 20 en Limón.